

« Avec l'ouverture de notre nouveau centre de recherche et de développement ultramoderne, l'année 1996 aura été un jalon dans l'histoire, vieille de 58 ans, de notre compagnie au Canada. En plus de renforcer notre engagement à l'endroit de la communauté de la recherche médicale au Canada, cet investissement fournira des occasions d'emplois durables à un grand nombre des jeunes scientifiques les plus talentueux au Canada. Et il nous permettra de jouer un rôle de premier plan dans le développement de nouveaux médicaments qui amélioreront la santé des Canadiens et celle des gens dans tous les autres pays du monde. »

Nelson M. Sims, président, **Eli Lilly Canada**

Des centres de congrès de calibre international

Les villes canadiennes sont reconnues depuis longtemps pour leur savoir-faire dans l'organisation de grandes rencontres internationales, y compris des centaines de congrès internationaux chaque année. Par exemple, en novembre 1997, Vancouver sera l'hôte de la conférence de l'Organisation de coopération économique Asie-Pacifique (APEC). Les chefs de gouvernement du Groupe des Sept se sont réunis à Halifax en 1995. Vancouver a accueilli une rencontre au sommet des présidents américain et russe en 1993, et les villes de Montréal et de Calgary ont toutes les deux accueilli des Jeux olympiques très réussis. Les grandes villes canadiennes possèdent tous les équipements nécessaires — hôtels et palais des congrès — pour la tenue de réunions d'affaires, de foires commerciales et de congrès.

Un climat hospitalier

Le climat canadien est varié. Caractérisé par quatre saisons bien marquées, il étonne souvent les visiteurs qui s'attendent à du temps beaucoup plus froid. La grande majorité des Canadiens habitent à moins de 250 km de la frontière des États-Unis, et le point le plus méridional du Canada se trouve à la même latitude que le nord de la Californie.

Par conséquent, la plupart des grandes villes canadiennes jouissent d'un climat semblable à celui du nord de l'Europe ou des États-Unis.

Un régime universel de soins de santé

Les cadres mutés au Canada sont admissibles à son régime universel de soins de santé, qui réunit les meilleurs éléments des régimes américains et européens et fournit d'excellents soins à un prix raisonnable.

Chaque résident canadien est assuré dans le cadre d'un régime qui est administré par son gouvernement provincial et qui l'autorise à choisir son propre médecin. Cette formule est particulièrement avantageuse pour les gens d'affaires puisqu'elle permet d'offrir des services comparables à ceux qu'on trouve aux États-Unis, mais à des prix beaucoup moins élevés.

Un coût de la vie abordable

Les villes canadiennes offrent tous ces agréments, est le coût de la vie y est très abordable si on le compare avec celui qu'on observe dans d'autres centres d'affaires internationaux.



Photo : Commission de la Capitale nationale